
Marck-en-Calaisis, le 17 Novembre 2022

Un sdis qui va vite, mais pas pour tout…

La validation des LDG a eu l'avantage d'obtenir un cadencement cohérent dans les mobilités
et avancements comme il se devait depuis de nombreuses années.

Ce cadencement, important pour les agents concernés par une mobilité, un avancement ou
bien encore pour les chef cis, se voit mis à mal par une lenteur administrative qui tire de
l'indécence, de l'incompétence ou juste du "j'en foutisme" de la part de l'état-major.

Comment expliquer que tout ce cadencement établi entre les représentants du personnel et les
services concernés va se voir complètement chamboulé par manque de temps de notre
direction pour simplement y apposer leur signature…

Quelles occupations empêchent le directeur ou son adjoint à recevoir les personnels des
services pour un sujet si important ?

La préparation des cérémonies de sainte-barbe peut être ? Une réunion en préfecture? Ou
juste que ceux d'en bas peuvent attendre…?

Agents concernés par ces mouvements ou avancements, ne vous trompez pas de cibles quand
votre chef cis ne pourra vous amener de réponses, mais souvenez-vous en dans les prochains
discours hypocrites et contradictoires que vous pourriez entendre.

Bienveillance, cohésion etc…. Enfin Bref.


